

Un agenda très très... dada

Un agenda, outil conçu pour planifier, peut-il être imprévisible ? Oui, quand il s'amuse à chaque page à répertorier des faits ayant jalonné des années en « 7 » en se jouant des siècles ou – autre fantaisie – à décréter une journée du passé simple, du grand écart, du free style... Exemple : le 20 janvier devient « la journée des agents dormants » et l'ouvrage rappelle que ce jour-là, en 1907, Paris fut le théâtre d'une grande manifestation pour réclamer le repos hebdomadaire. – **Sophie Berthier**

● *L'Imprévisible 2017*, éd. Le Jeu de la règle, 380 p., 23,17€. www.lejeudelaregle.fr